

Dr François CHLADEK

nous a quittés ce dimanche 1^{er} mars, à l'aube de sa 90^e année, entouré de son fils Thomas et de sa compagne Sophie ainsi que de son ex-épouse Isabelle. Ses derniers instants ont été bercés par la musique de Smetana qu'il aimait tant et c'est apaisé qu'il s'en est allé.

Une cérémonie d'adieu aura lieu en l'église catholique de Vézenaz lundi 9 mars à 11 heures et sera suivie d'une collation.

Nos remerciements particuliers vont à Monsieur Charles Wiener, son ami fidèle, aux équipes de l'EMS du Léman qui ont entouré François de bienveillance et de compréhension ces dernières années ainsi qu'aux équipes médicales et des services urgentistes des HUG pour leur prise en charge dans la douceur et le respect.